



Gabinete de Política Social y organismos internacionales buscan mejorar calidad de vida de dominicanos

Descripción

Institución y organismos internacionales inician investigación para mejorar la respuesta del país ante situaciones de crisis sanitaria.

Santo Domingo. Miércoles, 06 de diciembre de 2023. El Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, inició hoy los trabajos para la implementación del Programa de fortalecimiento de la resiliencia de los sistemas de salud y protección social con el apoyo de la Unión Europea y la Agencia Francesa de Desarrollo.

Durante la primera reunión de trabajo, celebrada este miércoles, los representantes del Gabinete y los organismos internacionales participantes revelaron que esta iniciativa busca reducir a corto plazo el impacto sanitario, social y económico remanente de la crisis ocasionada por el Covid en las poblaciones más vulnerables de la República Dominicana.

En el encuentro también participaron los representantes de la empresa Gcpareto, ganadora de la licitación para realizar los estudios correspondientes en las zonas del país en las que se pretende ejecutar el nuevo programa.

Gcpareto será la responsable de identificar la situación de las diversas oportunidades laborales y las capacidades con las que cuenta la población perteneciente a los grupos más vulnerables. Además, clasificará los perfiles ocupacionales de la población objetivo con el fin de registrar y analizar la heterogeneidad de los mismos con un enfoque desde la sociología, la antropología y las ciencias sociales en general.

El equipo técnico reveló que la investigación será de tipo documental, centrada en el sector empleador, con énfasis en las micro, pequeñas y medianas empresas, que son las que se encuentran a nivel de los territorios y comunidades donde operan los programas de Supérate y Oportunidad 14-24.

La directora de Planificación y Desarrollo del Gabinete de Política Social, Darislady Reyes, reveló que los objetivos específicos de esta iniciativa conjunta son mejorar la respuesta de la República

Dominicana a crisis sanitarias y fortalecer la estrategia nacional de protección social adaptativa.

A partir de este primer encuentro donde se realizó la socialización de los aspectos técnicos y la metodología de trabajo se espera que en los próximos meses continúen los trabajos para poner en marcha este nuevo programa.

Se recuerda que en la actualidad el Gabinete de Política Social ejecuta varias iniciativas con distintos organismos internacionales gracias a la transparencia con la que se ejecutan todas las iniciativas de la institución.

Fecha de creación

2023/12/06